



ENPRESAK

CVC, Cinven, KKR y Permira pujan por 3.500 millones en activos de Rovi

(Expansion)

Los cuatro fondos de capital riesgo y Antin avanzan a la segunda fase del proceso de venta del área de fabricación a terceros de la farmacéutica controlada por la familia López-Belmonte.

Aena vuelve a revisar al alza sus previsiones y superará los 300 millones de pasajeros en 2024

(Expansion)

El gestor aeroportuario prevé un incremento de la actividad del 8,3% y alcanzará su objetivo de 2026 dos años antes.

Lufthansa aumenta el precio de los billetes en Europa con un suplemento ambiental

(ABC)

El grupo aéreo Lufthansa ha anunciado este martes un aumento en el precio de todos sus vuelos en Europa para cubrir una parte de los costos relacionados con las exigencias ambientales de la Comisión Europea. El suplemento se aplicará a todos los vuelos previstos a partir del 1 de enero de 2025, desde los 27 países de la Unión Europea, así como del Reino Unido, Noruega y Suiza, ha indicado el grupo en un comunicado.

Applus puja en solitario por Idiada tras la retirada de TÜV Rheinland

(Expansion)

El grupo alemán no ha presentado finalmente ninguna oferta por el 80% de la empresa que gestiona el centro tecnológico para la industria automovilística.

Iberdrola coloca bonos verdes por 335 millones de francos suizos a cuatro y siete años

(El periódico)

Iberdrola ha cerrado con éxito una emisión de bonos verdes por 335 millones de francos suizos (unos 350 millones de euros) en dos tramos, a cuatro y siete años, a unos tipos de interés del 1,38% y del 1,56%, respectivamente, informó la compañía.

La planta burgalesa de Gonvarri activa el ERTE por los parones de Mercedes Vitoria

(El Correo Digital)

El expediente, que afectará a 84 trabajadores, permitirá desactivar 25 jornadas de trabajo.

Hipra reduce el beneficio un 8% y logra superar los 400 millones de ventas

(Expansion)

El grupo con sede en Amer (Girona) disparó un 14% la facturación en 2023, año en el que consiguió la autorización de la EMA para vender su vacuna contra el Covid-19. La empresa elevó el ebitda hasta los 109 millones de euros.

Leche Celta factura un 14% más y dispara beneficio a 3,38 millones de euros

(Expansion)

Propiedad de la portuguesa Lactogal, el 88% de sus ingresos totales el año pasado (342 millones de euros) fue por ventas de la marca de distribución. Prevé aumentar en 50 millones su facturación con la producción de quesos en Avila.



EKONOMIA

La ampliación de plazos del Moves III no garantiza las ayudas en toda España

(El periódico)

Diluida y camuflada en la rebaja del aceite de oliva. Así ha llegado la **ampliación de los plazos** para solicitar las **ayudas del Plan Moves III** para la movilidad eléctrica, bien engrasada. Y es que la asignación de las subvenciones lleva tiempo **agotada en algunas comunidades**, por lo que pese a ampliar los plazos, habrá ciudadanos que no podrán optar a las mismas. Lejos de ser una medida provocada por la dimisión hace unos días de **Wayne Griffiths** como presidente de la patronal del automóvil (Anfac), la medida sirve para **ganar tiempo** mientras el Gobierno busca una solución real a la transición ordenada hacia el vehículo eléctrico. Seguir leyendo....

El sector pesquero solicitará de nuevo al Gobierno que suprima o reduzca el IVA a estos productos

(ABC)

Las organizaciones más representativas del sector de la pesca, la acuicultura, la transformación y la comercialización de España tienen intención de volver a pedir al Gobierno la supresión o rebaja del IVA de los productos pesqueros, según informan en un comunicado. En concreto, el sector realizará esta petición tras el anuncio realizado por el Consejo de Ministros este martes de prorrogar a partir del 1 de julio la rebaja impositiva para los alimentos básicos, entre los que no figuran, una vez más, los productos pesqueros.

Hacienda se empezará a reunir con Catalunya, Galicia y Andalucía para avanzar en la condonación de deuda autonómica

(El periódico)

El Ministerio de Hacienda prevé iniciar "cuanto antes" las reuniones con los responsables autonómicos para abordar el propósito del Gobierno de una condonación parcial de la deuda acumulada por las comunidades durante la anterior crisis financiera, entre 2007 y 2014.

El Gobierno prorroga descuentos del bono social y mantiene prohibición de cortes de suministro

(Europa Press RSS)

El Consejo de Ministros ha acordado prorrogar gran parte del 'escudo social' vigente en materia energética para proteger a los colectivos más vulnerables, con la extensión de los descuentos del bono social eléctrico hasta el 30 de junio de 2025, es decir, hasta que pase el próximo invierno, y manteniendo la prohibición de cortar los suministros básicos de luz, agua y gas a los consumidores vulnerables en caso de impago, en este caso hasta finales de este año.

Principio de acuerdo para los altos cargos de la UE: Von der Leyen, Costa y Kallas

(El Economista)

Con las elecciones europeas todavía coleando, la UE empieza a perfilar su cúpula para la próxima legislatura. Los negociadores de las principales fuerzas políticas (populares, socialistas y liberales) han llegado este martes a un principio de acuerdo para configurar el nuevo reparto de altos cargos de las instituciones. Un acuerdo que revalida a la actual presidenta de la Comisión Europea y candidata del PPE, Ursula von der Leyen, y que coloca en la presidencia del Consejo Europeo al exprimer ministro portugués, el socialista, Antonio Costa.



FINANTZAK

JPMorgan y Goldman se embolsan un 25% más en comisiones gracias al M&A y la Bolsa

(Expansion)

Los ingresos de la banca de inversión mundial se recuperan un 16% en 2024. UBS sale del 'top 10' y se enfoca a los negocios más productivos. Deutsche Bank toma su puesto.

El 'proxy' Corporance apoya la ampliación de BBVA pero avisa del impacto en el mercado

()

El asesor de voto español aconseja a los accionistas de BBVA votar a favor de la ampliación de capital para la opa sobre el Sabadell.

El español Ignacio Gutiérrez-Orrantia, nuevo CEO de Citibank en Europa

()

Mantiene su anterior puesto como director de Banca y Clúster en Europa, que ocupa desde noviembre de 2023. Previamente, había rechazado una oferta para ser el CEO de Naturgy.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf